

LA GAZETTE HAVRENAGIENNE

POLITIQUE - ÉCONOMIE - FINANCE - ACTUALITÉ

NUMÉRO SPÉCIAL : LE CASSE DU SIÈCLE

LE DIADÈME DE JOTSURI A DISPARU !

INCROYABLE

Le célèbre diadème de Jotsuri, symbole du Renouveau, des récoltes fertiles et de la prospérité, a été dérobé en pleine cérémonie alors qu'il trônait au sommet de la statue de Sylvadora. Comment peut-on s'attaquer à un tel emblème ?

Plus qu'un vol : c'est une gifle au cœur même de nos traditions.

Certains parlent d'un acte désespéré, d'autres d'un sacrilège... Mais une chose est sûre, l'incompréhension règne, et le festival ne sera plus jamais le même.

LA VOLEUSE DU RENOUVEAU TOUJOURS EN CAVALE !

Malgré une sécurité renforcée, la coupable aurait profité de la confusion générale pour s'introduire dans le temple. Des témoins l'ont ensuite vue s'éclipser par les toits, laissant gardes et fidèles abasourdis.

Plusieurs personnes affirment avoir vu une silhouette vêtue de noir saluer la foule

avant de filer sur une tyrolienne improvisée.

Poétique ? Éventuellement. Sacrilège ? Assurément.

En plein discours d'inauguration, une silhouette féminine, de taille moyenne, cheveux sombres marqués d'une mèche rouge, nous est apparue sur le toit du temple, le diadème à la main.

Les gardes, malgré leur réactivité, ont vite été dépassés par cette acrobate intrépide qui s'est ensuite enfuie par les toits. Entre fascination et indignation, elle a fait passer le festival au second plan. Tout Havrenage n'a plus qu'un sujet de discussion : La Voleuse du Renouveau.



QUI EST CETTE VOLEUSE ?

Les rumeurs vont bon train sur cette mystérieuse silhouette en noir qui a défié les Seigneurs et la déesse Sylvadora elle-même ?

Certaines sources affirment qu'il s'agit d'une prêtresse déchue, un marin du port clame que c'était une sirène déguisée, et qu'il l'a vue plonger dans une fontaine avant de disparaître.

Héroïne, hérétique ou simple cambrioleuse de haut vol ? Une chose est sûre : elle a volé plus qu'un diadème... elle a volé l'espoir.

INTERVIEW SPÉCIALE

Le Seigneur Nedorath s'exprime



COMBIEN VAUT LE DIADEME ? Réponse d'expert



Depuis le vol du diadème de Jotsuri, une question brûle toutes les lèvres : Combien ça vaut, ce bijou sacré ? Pour tenter d'y répondre, nous avons rencontré un expert reconnu dans le milieu... enfin, reconnu par les gardes : Blartifus le Louche, receleur à la retraite. Selon lui : "rien que les cailloux dessus, ça tape facile 50 000 pièces d'or. Et j'parle même pas de la magie dedans, ni de la symbolique. Ce machin rayonne comme un enfant bénit plongé dans une fontaine de feu grégeois, un jour d'éclipse solaire."

Suite au vol du diadème de Jotsuri, nous avons obtenu quelques mots du très occupé Seigneur Nedorath.

GAZETTE : Seigneur Nedorath, pouvez-vous répondre à la question que tout le monde se pose : Comment a-t-elle fait ?

NEDORATH : Déjà, personne n'aurait pu imaginer que le temple puisse être cambriolé. Pourtant nous avions renforcé la sécurité en raison du contexte géopolitique actuel, avec la menace Korgan.

GAZETTE : Une silhouette féminine, une fuite spectaculaire par les toits... Cette voleuse a suscité la colère...

Mais aussi de l'admiration chez certains. Vous en pensez quoi ?

NEDORATH : léger sourire. Je pense que nous avons affaire à une fille à un don pour la mise en scène et les actions irréfléchies. Je dois cependant lui accorder que sa mise en scène était impeccable. Elle a visiblement le goût de la célébrité ; c'est grâce à cela que nous l'arrêterons.

GAZETTE : Un message pour la voleuse ?

NEDORATH : Oui. Certaines illusions ne trompent pas. Nous retrouverons le diadème, ça ne fait aucun doute.



Blartifus ne mâche pas ses mots :

"Faut être profondément débile pour piquer ça. Tu t'attires le courroux d'une déesse, et en prime, t'as un machin invendable."

Et il conclut, hilare :
"C'était pas un casse, elle voulait juste être vue ? Bravo, l'artiste."

Le mot de la fin :
"Un bon voleur prend l'or et se casse. Un mauvais prend la gloire... Pour moi, elle est juste mauvaise..."

TOUT CE QUI BRILLE... FINIT SUSPECT !

Depuis le vol du diadème, la paranoïa s'installe à Havrenage. Les gardes à vue s'enchaînent, et la milice craque. Une mamie a même été arrêtée "par précaution" à cause d'un serre-tête en cuivre qu'elle portait.

Restez calme, coopérez... Évitez les objets brillants. Et arrêtez de vous déguiser en Voleuse du Renouveau.



ENVIE DE SAVOIR CE QUE PHYL ET NICK MIJOTENT ?



Les potins, les coups fourrés, les secrets pas encore volés... ça se passe sur www.celestis-stories.com.

Abonnez-vous à la Newsletter pour tout savoir avant les autres, et suivre les prochaines manigances de Phyl et salons de Nick.

Et tenez-vous prêts... La fin de la trilogie approche. Fin février 2026 ! Et ça risque de faire du bruit.

